

Temas textos argumentativos EVAU

2010/2011

Elabore un texto argumentativo sobre la importancia de la educación en la vida de las personas.

Elabore un texto argumentativo sobre la lectura como estímulo de la imaginación.

Elabore un texto argumentativo sobre las ventajas sociales de los medios de transporte públicos sobre los privados.

Elabore un texto argumentativo sobre la influencia del lugar de nacimiento en la vida de las personas.

2011/12

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de la influencia de los padres en la elección de la profesión de sus hijos.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de hacer excepciones en el cumplimiento de las normas y reglamentos.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de la opinión de que la infancia es la mejor época de la vida.

Exponga su opinión de forma argumentada sobre la importancia del lenguaje no verbal en la comunicación diaria

2013/14

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que un automóvil u otro objeto de diseño industrial pueda ser un objeto artístico.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de la opinión de que una persona agraciada físicamente tenga más posibilidades de triunfar en la vida.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que en ciertas profesiones se sustituya un horario fijo de trabajo por otro flexible a cambio de una determinada productividad.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que un chico tímido tenga un problema mayor que una chica tímida.

2014/15

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que haya que elegir los estudios universitarios en función de sus salidas laborales.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que la cárcel sirva para reinsertar a los presos en la sociedad.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que vivir en otros países permita reconocer las virtudes del propio país.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra del uso civil de la energía nuclear.

2015/16

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que se pueda ser neutral y objetivo al valorar un acontecimiento histórico que se ha vivido.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que sea peligroso colgar fotos personales en las redes sociales

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que los castigos ayuden a educar a los niños.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que las personas jóvenes sean más generosas que las personas mayores.

2016/2017

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que sea mejor leer en papel que en formato digital.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de usar términos tomados del inglés para denominar nuevos inventos y realidades.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de emigrar para encontrar trabajo.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra del uso de bicicletas en las ciudades.

2017/18

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que la forma de expresión de las adolescentes sea diferente a la de los chicos de su misma edad.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que el respeto a la naturaleza deba anteponerse al desarrollo económico incontrolado.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de la manifestación de los sentimientos en público.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de prejuzgar a la gente por su aspecto físico.

2018/19

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de que las catástrofes naturales sean una posibilidad de negocio.

Elabore un texto argumentativo a favor o en contra de vivir de la imagen.